

Des habitants dans la rue à cause du manque d'eau

Dossier de la rédaction de H2o
April 2014

Ils étaient

une cinquantaine d'habitants de Batterie-Cassée, à Roche-Bois, et de Cité Briquetterie, à Sainte-Croix, à descendre dans la rue cet après-midi, mardi 25 mars. La raison de leur colère : cela fait plus de quatre jours, soutiennent-ils, que la fourniture d'eau est perturbée. Ils disent n'avoir de l'eau que pendant deux heures environ tous les jours. Munis de roches, de branches et de morceaux de bois, ils ont obstrué des routes dans ces deux localités. La circulation, perturbée, a dû être déviée. La situation était telle que des policiers ont été mandés sur place.

"L'approvisionnement en eau est affecté à chaque fois qu'il y a de grosses pluies. On comprend tout à fait car l'eau est boueuse, il faut la traiter", lancent des habitants de Sainte-Croix. Mais, ajoutent-ils, alors que cela prend généralement deux jours.

Le

calme est finalement revenu en fin d'après-midi à Batterie-Cassée et Cité Briquetterie, après qu'un camion-citerne a distribué de l'eau dans ces deux endroits.

L'Express (Port-Louis) - AllAfrica 25-03-2014